



ご進級おめでとうございます！



4月8日（月）に財光寺小学校の令和6年度がスタートしました。春休み、子どもたちはどのようにすごしていたのでしょうか。新学期のスタートで、新しい学年になる喜び、新たな学級で先生や友達と出会えることへの期待と希望をもって登校してきました。

みんな笑顔で明るい表情で、「これから的一年間もがんばっていこう！」という気持ちがあふれています。

春休みには家庭や地域で過ごすことが多かった子どもたちですが、今日の元気の様子からご家族や地域の皆様に見守られ、安全に楽しくすごすことができたのではな

いかと感じました。春休みのご家庭や地域での見守り、ありがとうございました。

さて、8日（月）に2~6年生393名が進級しました。そして、新任式・始業式を行いました。新任式では、18名の先生方、そして、3名の新しい友達を迎えるました。6年生からの温かな歓迎のことばが贈られて、財光寺小学校でがんばっていこうとする気持ちが高まつたと思います。

始業式では、「自分の目標をもち、最後までがんばりぬくこと」を実行できるようにと話をしました。

また、6年生代表児童の「下級生を引っ張っていく・委員会やクラブ活動をしっかりとする・6年生が団結してがんばる」と3つのがんばりたいことを掲げ、下級生のお手本になるよう実践していく決意を発表してくれました。

新任式・始業式で2~6年生が落ち着てきちんとした態度で臨んでいて1年のスタートとして気持ちのよい姿をみせていました。

その後は教室で、新しい先生や友達と笑顔で過ごしていく、「これから1年間、みんなと楽しく、しっかりと勉強・運動していくぞ！」という意欲が感じられました。

12日（金）に入学式で73名の新入児が入学し、今年度は全校で466名になります。

令和6年度がきっとすばらしい一年間になるように、全教職員が協力し合い、様々な授業や教育活動などを行っていく予定です。児童一人一人がしっかりと成長していくように努めてまいります。

これからも保護者やご家族の皆様、PTA役員の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

【お知らせ】 先日も安心メールで連絡しましたが、下記のことについて再確認していただきたいと思います。

《登校時刻》

○ 本校の登校時刻は、7時30分からとなっています。

昨年度も、諸般の理由で7時30分より前に登校してくる児童がいましたが、担任が出勤していなかったり、教室にいななかったりする中で、何かあった場合の安全確保ができません。ご家庭の事情もありますか、安全面から7時30分以降の登校を厳守してください。

《車での送迎》

○ 車で送迎する場合は、五十猛神社前からの片側1車線道路に停めたり、体育館駐車場に入ってきての停車はできません。出勤される地域の方への迷惑、子どもたちの安全の面から、必ず運動場側の道路での停車をお願いします。（安心メールで送信しました文書でご確認ください。）

《電話での連絡》

○ 一昨年度から平日の夜間や休日等の電話対応で、学校用の『公用携帯電話』を活用しています。本年度も、学校や学級担任等へ連絡がある場合は、学校電話または公用携帯電話へご連絡ください。

※ 平日（授業日） 午前7時～午後6時15分

- ・ 学校電話（0982-54-2825）におかけください。
- ・ 上記の時間帯以外は音声メッセージに切り替わります。

※ 休日や上記以外の時間（夜間）等

- ・ 公用携帯電話（090-3915-9444）におかけください。

尚、学級担任の連絡先の周知や学級連絡網の作成等は個人情報の保護等の観点から行っていませんので、ご了承ください。